

FahrRad Schulchallenge 2025



Mach mit vom 01. September bis 30. November
über die „Klima Taler App“

Liebe Schüler*innen und Lehrer*innen,

im Rahmen der Kampagne „FahrRad in Aachen“ haben wir in diesem Jahr wieder eine FahrRad-Schulchallenge für Euch:

Welches **Schulteam** schafft es, vom 1. September bis 30. November die meisten Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen?

Euer Einsatz: Eure Kilometer mit dem Fahrrad

Euer Gewinn: Eure Schule kann am 9. Dezember 2025 bei dem Empfang im Krönungssaal den Wanderpokal entgegen nehmen. 2023 und 2024 hat das Einhard-Gymnasium den Wanderpokal bekommen.

Ausserdem verlosen wir unter allen teilnehmenden Schulen mit mind. 3.000 km eine Radservice-Station.

Wer darf teilnehmen?

Alle Schüler*innen aller Stufen Deiner Schule dürfen teilnehmen und auch alle Lehrer*innen an Deiner Schule.



Hier geht es zum
App-Store

Wie könnt ihr an der Challenge teilnehmen?

- Ladet Euch die kostenlose Klima Taler App auf Euer Handy herunter.
- Ihr müsst in die Rangliste der Städte gehen und dort Stadt Aachen auswählen. Dadurch erhaltet ihr Push-Nachrichten
- Ihr müsst in die Rangliste Schulen gehen und dort eure Schule beitreten.



Wie werden die Kilometer für meine Schule gezählt?

In der App „Klima Taler“ erfasst Eure nachhaltige Mobilität mit Bus & Bahn, zu Fuß sowie das Fahrrad. Angezeigt wird Euch aber nur die Fahrrad-Kilometer.

Wie wird der Gewinner bestimmt?

Am Ende der Challenge wird die Gesamtzahl der gefahrenen Kilometer durch die Anzahl der Teilnehmenden geteilt. Die Schule mit den meisten Kilometern pro Schüler*in gewinnt.

Schulen Juni	
Lade Freunde ein und bring dein Team ganz nach vorn.	
1. Taunusgymnasium	3.799 kg
2. Bertha-von-Suttner-Schule	3.265 kg
3. Thomaeum Kempen	3.188 kg
4. Henfling-Gymnasium Meiningen	2.131 kg
5. Teletta-Groß-Gymnasium Leer	2.095 kg
6. GS Ludwig-Chronegk Meiningen	1.717 kg
7. Gesamtschule Brüggen	1.573 kg
8. Bischof-Neumann-Schule	1.408 kg
9. BBS 1 Leer	1.386 kg
10. Evangelisches Gymnasium Meiningen	1.379 kg



Mehr Infos zur
Klima Taler App

Eure Ansprechpartnerin:

Dr. Stephanie Küpper, Leitung der Kampagne „FahrRad in Aachen“
Mail: stephanie.kuepper@mail.aachen.de

